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　皆さん、こんにちは。
本日は、悲しいご報告を皆さんにしな
ければなりません。先程、私共の会員

であります宇田川恵司さんが、早朝に
お亡くなりになったとの報をお聞きした
からです。あまりに突然の事で、私も茫
然としているところです。
　ここで、宇田川恵司さんを偲び、黙祷
をささげたいと思います。黙祷。

　話は変わりますが、先週第６回理事
会が開催されました。内容は、第３回炉
辺会議が３月２８日（金）１８時より柏
商工会議所で行われることが決定しま
した。
次に、新入会員として安田勝紀さんが
入会を正式承認されました。
又、２月１９日（水）「第１０分区合同例
会及びＩＭ」開催の件です。テーマは
「元気あるロータリークラブと例会」に
ついてです。の柏西ロータリークラブの
発表者は、丸山真さんにして頂くことに
なりました。丸山さん、お忙しい中大変
だと思いますが、宜しくお願いしたいと

存じます。
　最後に、宇田川恵司さんの通夜、告
別式の日程については、分かり次第皆
さんにお知らせ致します。宇田川さん
は、第２７代会長をして頂いており、柏
西ロータリークラブにおいては大変多く
の貢献をして頂きました。一人でも多く
の方に、時間の許す限りお見送りをして
頂きたいと思います。合掌。
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1. 宇佐見透ガバナーエレクトよりクラブ役員キット(会長･幹事要覧)の送付

2. R財団の寄付に対して、感謝状･メダルの贈呈
金子正会員；ポール･ハリス・フェロー

3. 例会変更のお知らせ
松戸西RC；2/5(水)は2/4(火)の第12分区合同例会及びIM



　皆様こんにちは　ユニホームサービスの渋谷です。
　昨年３月末に入会させて頂きましてまだ１０ヶ
月の新米会員です。皆様のお仲間に加えて頂きま
して有難うございます。
　最初に入会のお誘いを頂きました時には「もう
少し私共の企業レベルが上がりましてから入会さ
せて頂きたいのですが」と申し上げていたのです
が、逆に「入会すれば企業レベルもそして経営者
自身のレベルもアップするよ」とおっしゃられた
ので素直に入会させて頂きました。ただその際に
この「卓話」のことは全くお伺いしておりません
でしたので、もし「こういう卓話があるんだよ」
とお教え頂いておりましたならば…多分入会させ
て頂かなかったのではと思っております。
　その位、人前でお話をするのが苦手でありま
す。見かけよりもとても気の小さい方ですので…
　昨年の１１月中旬に金子幹事さんから「１月の
卓話は渋谷君だよ」と言われましてから初めて
「あ、自分にも卓話があるんだ」と知りました。
それまでは卓話はある一定のレベル以上の選ばれ
た方々がされるものと思っておりました。（皆様
とてもお話が上手でしたので）
　卓話があると知らされた以降かなり意識して一所
懸命皆様のお話を聞かせて頂く様に成りました。そ
れまでも決して聞いていなかったという訳ではござ
いません。念のため申し上げて置きます！
　１２月にお話をされた２名の方、丸山さんと牧
野さんがまた更にお話上手な方でしたので今日は
更に緊張してここに立っております。
　皆様の貴重なお時間を頂戴致しておりますのに
私めの様なつたない卓話で誠に申し訳有りません
と最初にお詫びさせて頂きます。
　最初簡単に自己紹介をさせて頂きます。
　会社は柏市若柴（柏公設市場の隣）で、ユニ
ホームの販売やダスキンのＦＣ事業（もっぱらお
掃除ですが）をさせて頂いております。自宅は茨
城県の守谷市です。１０年位前に柏から引っ越し
ました。趣味は特にありませんが、休日に家の犬
や猫とたわむれているのが好きです。ちなみに家
には大型犬1匹と猫が５匹おります。全員が家の中
でゴロゴロとお互いにじゃまにされながら共生し
ております。
　出身は、お隣の松戸市です。実家は松戸で小さ

な商売をしておりました。次男でしたので普通に
サラリーマンに成りましたが、やはり親のＤＮＡ
が少しは残っていたのでしょうか、何か自分で商
売をして見たいと思い、独立出来そうな仕事に関
わりながら探しました。その結果、現在の職業で
あるユニフォームの外商販売業で３０才の時に脱
サラ致しました。
　何故ユニフォームの販売かと申しますと、当時
この業界は大手の業者さんが少なく（現在も少な
いのですが）資本といいますか、運転資金も比較
的少額で始められそうでしたからです。創業地に
松戸ではなく柏を選ばせて頂いたのは、当時柏の
方が（今は更にですが）交通の便、特に車使用の
場合の営業エリアが広く組めたからです。ちょう
ど常磐自動車道が柏と谷田部の間で開通した頃
だったと思います。
　会社を起こすにのお金がなかったのでプロの方
にお願いできず、法務局への登記や関係役所への
申請など、全部自分でやる事にしました。全くの
素人がぶっつけ本番で、登記所に行き、お願いし
教えて頂きました。
「すみません、有限会社ユニフォームで登記した
いのですが…」「それは一般名詞だからダメで
す」「そうですか、じゃあ　株式会社ユニフォー
ムならどうですか？」「ダメです！」「あなた
ね、せめて名詞に何か付けて下さいよ。例えば自
分の名前をつけて渋谷ユニフォームとか、柏でや
るなら柏ユニフォームとか、でっかく行くなら日
本ユニフォームとか…」と言われました。
　自分は出来るだけユニホームの言葉以外は必要
なかったので「じゃあ何か付ければ認めて頂ける
のですね。ではユニホーム屋と屋根の屋、屋号の
屋を付けてお願い致します。」と。「あんまりか
んばしくないけどね…」とＯＫが出たのを覚えて
おります。
　有限会社ユニホーム屋でスタート致しました。
　２年位経ってから、店舗販売もさせて頂こうと
思い、店舗を借りる事に致しました。国道１６号
線沿いにちょうど手頃な空き地がありましたの
で、その地主さんを調べて御自宅にお伺い致しま
した。「すみません、あの土地を貸して下さい」
と。どこの馬の骨かもわからない私が図々しくお
願いにあがりました。もちろん、最初は断られま
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出席報告

欠席者

出席率　86.21%

58名
8名

秋元、太田、後藤、小林（正）、東海林、染谷、
馬場、冨士川　　　　 　　　　　　各会員

会員数
BOXありがとう！ニコニコ

本人誕生日
川和会員、中村（佳）会員

パートナー誕生日
丸山会員、高田会員（10月分）

結婚記念日
高田会員（10月）

ある程度こちらの希望のものを建てて頂ける事に
成りました。とても有りがたかったです。そのや
さしい温厚そうな地主さんが、数年前にお亡くな
りになった柏西ＲＣの染谷正己さんでした。もち
ろんその時はＲＣのこともその会員さんである事
も知りませんでした。ちなみにその店舗を建設し
て頂いた建設業者さんも当時柏西ＲＣの会員さん
だったと後に教えて頂きました。
　その建物に有限会社ユニホーム屋の看板を取り付け
ました。１６号線の若柴の交差点のそばでしたので信
号待ちの車がよく止まっていました。ある時遠足に行
く子供達をのせた観光バスが止まっておりました。車
内の子供達が「おーい見てみろよ、ゆにほーむ屋だっ
てよ」と指さしながら笑っておりました。
　笑われていたんですね！
　今でこそ、㈱花やさんとか㈱餃子屋さんとか商品
名を模した社名が増えましたが、当時はまだかなり
皆様に違和感を感じさせる名前だった様です。
　ユニフォームの業界で集まりがあった時、当時ま
だ携帯電話などなかった頃です。会議場へ会社から
呼び出しのＴＥＬがありました。係りの方が後ろの
ドアから大きな声で「ユニフォーム屋さんへ電話で
す」そこにいらっしゃったほぼ全員の方が振り向い
て「はーい」と返事をしたのを覚えております。皆
さんお客様の所ではほとんどの方が「ユニフォーム
屋さん」と呼ばれていたらしいです。
　それほど自分が入れ込んでつけていた(有)ユニ
ホーム屋の名称でしたが、ユニフォームの販売だ
けでなく、リース・レンタル・クリーニング・メ
ンテナンスへと業態が変化して行きサービス業的
に成ってまいりましたので、後に株式会社ユニ
ホームサービスと社名を変更させて頂きました。
今度は子供達にも笑われなかった様です。

　今朝会場へ来る前に柏西ＲＣさんの名簿を見な
がら、弊社とお取引させて頂いておりますお客様
のお名前をかぞえさせて頂きました。会員数約６
０名様の内、１６社様とお取引させて頂いており
ました。皆様有難うございます。
　柏の皆様と着実にお取引させて頂いているおか
げで、私どもは少しずつですが確実に成長させて
頂いております。本当に有難う御座います。
　これからもお仕事を通じて、そしてＲＣ活動を
通じて、末長くご指導頂けます様、どうぞ宜しく
お願い申し上げます。

写真ありがとう！
杉山会員

(^^♪
飯合会長　70歳のお祝いを頂きました

事務所移転（2/20より）のお知らせ

新所在地
〒277-0863　千葉県柏市豊四季975-4
新電話番号：04-7197-7131（代表）
新FAX番号：04-7197-7132
有限会社ナビック
代表取締役　中嶋利生



幹事報告 幹事　金 子 正

1. ローターアクト『リーダーシップフォーラム』の開催の案内
日時；2月15日(土)13：30～
会場；『プラザ･ヘイアン茂原』　

2. 例会変更のお知らせ
松戸RC；2/5(水)は2/4(火)の第12分区合同例会及びIMに振替

1. 点　　鐘　勝田 健一   会長

1. 会長挨拶　勝田 健一   会長

1. 幹事報告　金子 正　   幹事

1. 卓　　話　斎藤 敏文   会員

1. 点　　鐘　勝田 健一   会長

　先日の宇田川恵司さん通夜、告別式
には多くの方にご参列頂きまして有難う
ございました。宇田川さんのご家族か
ら、丁重な御礼の言葉を頂きましたこと

を、まず皆さんにお伝え致します。
　特に、親睦委員長の小林大時さん初
め、親睦委員の皆さんには感謝致しま
す。忙しい中をお手伝い頂きまして、誠
に有難うございます。宇田川恵司さん
も、きっと天国から我々の姿を見て同じ
思いをされていることと思います。
　又、１月２７日（月）に、国際ロータ
リー第２７９０地区の職業奉仕委員会
の講演会とフォーラムが、千葉市で開催
されました。テーマは「職業奉仕を学び
あい、ロータリアンの心を輝かせます」
です。終始ロータリーらしい真面目で真
剣な発言が飛び交い、とても熱気溢れ
るフォーラムでした。ロータリアンとし
て、いかに自分の職業にプライドを持っ
て仕事をする事が大事か、今従事して
いる仕事を誠実に一所懸命する事が社
会貢献になる等、激論が交わされまし
た。
　また、今年度の国債ロータリークラブ
のロンＤ・バートン会長は、ロータリー

の奉仕では、努力をすればする程多く
を得る事ができ、ロータリーを真に実践
し、ロータリーの奉仕と価値観を日々活
かす決意をすれば、自分がいかに素晴
らしい影響をもたらすかが見えてくるで
しょうと述べています。また、そうする
事は、ロータリークラブの超我の奉仕
の哲学にある「最もよく奉仕する者、最
も多く報いられる」という実践的な倫
理原則にも相通じていると思います。
私もフォーラムに参加して、奉仕を通じ
て豊かな人生を送れるように、改めて
日々のロータリー活動に力を入れていき
たいと思います。

1840回通常例会

会長　勝 田 健 一
会長挨拶

　皆様、こんにちは。昨年6月に入会した斎藤と申
します。先ず初めに私が生まれたところは、柏市
十余二　小字鴻の巣というところに生まれまし
た。鴻の巣は戦後の開拓地区で終戦後入植した訳
です。父は、富勢連隊に配属され上官クラスにな
ると近隣に下宿が出来た訳です。下宿先は、今の
布施や花野井があり、花野井の下宿先の家が母の
実家でありそこで知り合い結婚した訳です。
　私は、柏西RCの物故会員であられる伊東幸市さ
んに仲人をしていただきました。
　会社のご案内をしますと、昭和56年に個人店と
して文具店を出店いたしました。その頃は、松葉
町も入居数が少なく商売にならず、女房と暇にま
かせバトミントンをしていた記憶があります。

　文具店としてまだまだこの地では需要が少なく、
しょうがないので隣りにパン屋さんを出店しました。
　月ヶ瀬パンから仕入れていましたが、途中からイ
ンストアベーカリーとして形態を変えました。仕入
先からは、職人も抱え込み売れましたが大変な時期
を過ごしました。そして、パン屋を閉店して店舗を
立替え今のウエルシティビルを平成6年に完成しまし
た。文具店をやるきっかけは、私は卒業後4年間電算
処理会社に勤めており、COBOLという言語でプログ
ラミングや大型コンピュータのオペレーションをし
ていました。その為、立地にふさわしいのと自分で
も機械等好きだったので文具と事務機販売を始めま
した。店舗販売と外商を行っており、シャープと沖
電気の事務機の販売を手掛けています。また、業務

卓話 斎藤 敏文 会員



の一つとして当社は、出力という事業を手掛けリ
ソー科学工業のカラー出力機を設置しております。
　この仕事は、全国的に展開している温泉施設等
がお客様です。
　商店会活動として、12年間理事長を地元で勤めて
います。柏駅前には劣りますが、国や県市から今ま
で５千万円以上の助成を受け商店会活動をしていま
す。松葉町地域も６５歳以上住民が今では３割を占
め、購買力の低下が商売に影響しています。私もこ
の辺で理事長という職を譲ろうと思っています。
　学生時代の話になりますが、大学が世田谷まで
行った関係上、アルバイトは中間地点のお茶ノ水で
しておりました。スキーショップで有名だったビク
トリアで冬は毎年していました。お茶の水という街
が好きで、喫茶店の“さぼうる”など良く行きまし
た。また、友達がジャズ研に入っていた関係でその
頃からジャズが好きになり、明大近くの“NARU”と
いうジャズ喫茶によく行っていました。ジャズ好き
が高じて、当ビルでは毎年２回ほどジャズライブを
開催しています。これは、柏神社裏手の“Nardis”　
マスターの小峰くんがお手伝いしてくれています。
毎回１００名近くのお客様が来てくれています。
　また、私は学生時代にオートバイで４４日掛けて日
本一周しました。北に向かって北海道から本州に入っ
た時には、青森のねぶた、秋田の竿灯、山形の花笠踊
りとちょうどよく見ることが出来ました。日本一周を
子供に勧められるかというと私は反対します。なぜな
ら、景色や観光地が一色単になってしまい記憶が無く
なってしまうからです。やはり、年１回か２回ゆっく
りと旅行するのが一番良いと思います。
　趣味の話になりますが、私の一番好きな趣味は
へらぶな釣りで２００５年にはシマノのジャパン
カップという大会で、関東大会を勝ち抜き全国大

会に出場したことがあります。子供のころ大堀
川、今でいう松葉町の地金堀で毎日釣りをしてい
たのが釣り好きになったようです。
　時間が来ました。私は色々な組織にも入っていま
すがローターリークラブは初心者マークです。皆様
のご指導をお願いします。話纏まりませんが、卓話
とさせていただきます。ありがとうございました。

出席報告

欠席者

出席率　84.48%

58名
9名

後藤、小林（正）、杉山、助川、染谷、高田、
田代、冨士川、湯浅　　　　　　　　各会員

会員数
BOXありがとう！ニコニコ

パートナー誕生日
水野会員

(^^♪
斎藤会員　千葉県中小企業団体中央会松葉町商店会
　　　　　組合功労賞 受賞
浅野・飯合会員　先週日曜日 次女 6番目の孫娘が
　　　　　　　 誕生しました　真衣（マイ）ちゃん

次回の例会は2月7日（金）通常例会です。 欠席報告は、水曜日の正午まで
※食事の無駄をなくす為に協力して下さい。
　クレストホテル（営業課）   04-7146-1122までクラブ会報委員／松本 ユミ・松本 隆一郎・柳 肇・小阪 博司

　　　　　　　　中村 靖・齋藤 敏文




